

**NOTICE IS HEREBY GIVEN OF A SPECIAL MEETING OF COUNCIL TO BE HELD AT 5801 CAVENDISH BOULEVARD, CÔTE SAINT-LUC ON MONDAY, MAY 26, 2014 AT 6:30 P.M.**

---

**AGENDA**

1. Question Period
2. Awarding of Banking Services Agreement to RBC (2014-2015)
3. Renewal of a maintenance contract for City Hall/Library (Cooling Tower) with Carmichael Ltd.
4. Open Purchase - GazMet Services
5. Open Purchase - Les Pavages Chenail Inc.
6. Rental contracts for sound and light equipment – Groupe Kloda Focus
7. Awarding of a contract for E-Waste Recycling to ARPE
8. Authorization to comply with SSIM measures to protect the immovable situated at 6875 Holland road and authorization to institute solidary legal proceedings to recover any sums disbursed
9. Adjournment of the meeting

---

M<sup>e</sup> Jonathan Shecter, LL.B.  
City Clerk

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS QU'UNE ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU CONSEIL  
SERA TENUE AU 5801 BOULEVARD CAVENDISH, CÔTE SAINT-LUC, LE LUNDI  
26 MAI 2014 À 18h30**

---

**ORDRE DU JOUR**

1. Période de questions
2. Octroi d'un contrat de services bancaires avec RBC (2014-2015)
3. Renouvellement d'un contrat d'entretien avec Carmichael Ltd. pour le système CVC Hôtel de Ville/Bibliothèque (Tour de refroidissement)
4. Bon de commande ouvert pour les services du Gaz Met
5. Bon de commande ouvert pour l'achat d'asphalte - Les Pavages Chenail Inc.
6. Contrats de location pour l'équipement de son et d'éclairage - Groupe Kloda Focus
7. Octroi d'un contrat de recyclage pour des produits électroniques au Groupe ARPE
8. Autorisation d'exécuter les mesures énoncés par le SSIM afin de protéger l'immeuble situé au 6875 chemin Holland et autorisation à intenter des poursuites solidaires afin de récupérer toute somme déboursée
9. Ajournement de la séance.

---

M<sup>e</sup> Jonathan Shecter, LL.B.  
Greffier